



AQDR

AQDR nationale

ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DE DÉFENSE
DES DROITS DES PERSONNES RETRAITÉES
ET PRÉRETRAITÉES

Montréal, le 22 juin 2016

Examen de Postes Canada

TPSGC.ExamendeSPC-CPCReview.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca

PAR COURRIEL

Madame,
Monsieur,

L'Association québécoise de défense des droits des personnes retraitées et préretraitées (AQDR) salue la possibilité d'exprimer son point de vue auprès du groupe de travail de l'Examen de Postes Canada.

L'AQDR est un organisme sans but lucratif, qui, depuis plus de 35 ans, se consacre à la défense collective des droits des aînés. Forte de ses 25 000 membres, l'Association se distingue par son implication partout au Québec grâce à ses 43 sections locales. L'AQDR canalise l'ensemble des revendications des personnes aînées d'ici et les soumet, en leur nom, aux instances appropriées. C'est un organisme par et pour les aînés.

Lorsque Postes Canada a annoncé en décembre 2013 qu'elle allait interrompre la distribution à domicile dans les milieux urbains afin de faire des économies, aucune mesure n'a été prévue pour les personnes âgées qui doivent par toutes les températures sortir de chez elles pour prendre leur courrier, peu importe leurs problèmes de santé ou de mobilité. À moins de le faire prendre par un tiers avec les risques d'abus que cela comporte.

Nous comprenons que le groupe de travail a été nommé dans le but de recueillir des renseignements et des points de vue et de cerner les options d'avenir de Postes Canada. Cette démarche vise à permettre au gouvernement fédéral d'atteindre son objectif de « veiller à ce que Postes Canada offre des services de qualité à un prix raisonnable partout au pays ».

Nous réclamons aujourd'hui que Postes Canada révise sa position et rétablisse le service de livraison à domicile pour tenir compte des besoins des personnes âgées, que celles-ci vivent en milieu urbain ou rural.

L'AQDR s'intéresse particulièrement aux enjeux suivants :

- Rétablissement du service de livraison à domicile
- Maintien d'un service de livraison complet et quotidien
- Rétablissement du service *Programme de vigilance des facteurs*
- Diversification des services offerts par Postes Canada
- Développement d'un service postal public plus écologique

En terminant, nous insistons auprès du groupe de travail pour qu'il prenne en compte les besoins d'une population vieillissante en rétablissant et en maintenant un service de livraison à domicile quotidien afin d'aider les personnes âgées à demeurer chez elles le plus longtemps possible et ainsi améliorer leur qualité de vie.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à la présente.

Sincères salutations,

A handwritten signature in black ink, reading "Judith Gagnon". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke extending to the right.

Judith Gagnon
Présidente
AQDR nationale